



Sehr geehrter Ausschuss, ich nehme hiermit an der Konsultation zu den Leitlinien 02/2025 teil.

Der Entwurf ist problematisch, da er von Menschen verfasst wurde, die nichts von dem verstehen, was Sie verfassen.

Die Blockchain kann man verbieten, es ändert aber nichts. Nicht ganz, sollte die EU dieses Gesetz verabschieden, wird man die eigenen Bürger gegenüber der Welt benachteiligen.

Zudem ist es eine nicht unerhebliche Verletzung der technologischen Neutralität.

Mein Vorschlag ist, befasst euch mal mit diesem neuen digitalen Gold, bevor Ihr über etwas entscheidet, was Ihr nicht mal versteht! Was bei einem Verbot passiert, sieht man ja in Afrika. Genau, nichts passiert 😊